



Kreuzlingen

Velowoche am Bodensee

Der Bodensee-Radweg zählt seit Jahrzehnten zu den beliebtesten Radreisezielen Europas – pack die Badehose ein und fahr mit!

Der Natur- und Kulturräum Bodensee bietet viele Velotouren. Die gut ausgebauten Velowege führen durch wunderschöne Landschaften und an Sehenswürdigkeiten vorbei. Sei es Richtung Untersee zum Rheinfluss oder Richtung Deutschland nach Meeresburg, in der leicht hügeligen Landschaft finden sich immer wieder Plätze für die Mittagsrast sowie Buchten zum Schwimmen. Als Abwechslung zum Radeln unternehmen Sie bestimmt auch einmal eine Schifffahrt, vielleicht sogar nach Deutschland.

Ausgangspunkt für die täglichen Unternehmungen ist die Jugendherberge Kreuzlingen. Sie befindet sich im grossen Seepark und ist nur gerade 200 Meter vom Bodensee entfernt.

Diese Woche ist etwas für Personen, die gerne den Fahrtwind im Gesicht spüren. Voraussetzung für eine Teilnahme sind sehr gute Kenntnisse im Velofahren.

Daten: 14.07.2024 – 20.07.2024



Preise pro Person:	870.-	Procap-Mitglieder
	920.-	andere

Anmeldeschluss: 15.05.2024

Unsere Leistungen:

- 6 Übernachtungen im Doppel- /Mehrbettzimmer
- Vollpension mit Lunch
- Reiseleitung und Betreuung

Nicht inbegriffen:

- Individuelle An- und Rückreise nach/von Kreuzlingen
- Getränke
- Eigenes Velo oder Mietvelo
- Annullationskosten- und Rückreiseversicherung